



Auch, le 22 avril 2024

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

### **Erasmus + : embarquement immédiat pour les collégiens de Carnot**

Ce lundi matin, 117 élèves du Collège Carnot à Auch ont pris la direction de l'Espagne et de l'Irlande. Un voyage qui a pu voir le jour grâce au partenariat entre le Département du Gers et l'Agence Nationale Erasmus +.

Pour le voyage en Irlande, le collège Carnot bénéficie d'un financement de 61 473 € et pour le voyage en Espagne, d'un financement à hauteur de 18 955 € grâce à l'accréditation Erasmus + décrochée par le Département du Gers.

Cette accréditation offre la possibilité à l'ensemble des 22 collèges publics gersois de bénéficier des subventions nécessaires pour organiser un voyage en Europe. Elle donne accès à un panel d'opportunités de mobilité à des fins d'enseignement et de formation et facilite ainsi l'organisation de projets de mobilité individuelle et de groupes d'élèves de l'enseignement scolaire.

Concrètement, le Département du Gers travaille avec l'Agence Erasmus pour offrir au plus grand nombre de collégiens la possibilité de partir au moins une fois au cours de leur cursus scolaire, sans participation financière des familles.

En effet, jusqu'en 2027, cette accréditation permet un financement accordé par l'Agence Erasmus+, pouvant aller jusqu'à 3 millions d'euros par an. Soit, près de 900€ par élève et par voyage. Un budget suffisant pour ne demander aucun complément aux familles.

Pour ce faire, le Département se place comme coordinateur de l'accréditation et déposera chaque année, un Appel à Manifestation d'Intérêt permettant aux collèges d'exprimer leur volonté.

3 autres voyages sont programmés dans les prochains mois : le collège Françoise Héritier de l'Isle-Jourdain en Grèce, le collège Saint-Exupéry de Condom en Italie et le collège de la cité Maréchal Lannes de Lectoure en Italie.

### **Le Mot du Président**

*« Parce que nous sommes convaincus que la découverte du monde qui nous entoure ne doit pas être réservée aux plus privilégiés, le Conseil Départemental du Gers construit une politique de la jeunesse fondée sur les principes d'égalité des chances pour permettre au plus grand nombre de jeunes collégiens gersois de vivre une expérience inoubliable. » - Philippe Dupouy, Président du Département.*